
Tägliche BeatlesInfoMail 09.12.22: Buch BEATLES FULLY UNDERCOVERED   ///   MANY YEARS AGO 

-------------------- 
Im Beatles Museum erhältlich: 
 

Neues UNDERCOVER-Buch: 
BEATLES FULLY UNDERCOVER 
Versenden wir gut verpackt als Brief (mit Deutscher Post) oder mit DHL (Info über Sendeverlauf kommt per E-Mail). 
 

 
 

Montag 19. September 2022: THE BEATLES: 
Buch BEATLES FULLY UNDERCOVERED.   72,95 € 
Autor: Kris Engelhardt / Vorwort: David Fishof / Verlag: C.G. Publishing Inc, Kanada. 
Paperback / Format 22,86 cm x 15,24 cm ≈ 9 inches x 6 inches / 436 Seiten / 
englischsprachig. 
 

Pressetext 1: Fully updated version of Kris’ first two books - DEEP UNDERCOVER and DEEPER 
UNDERCOVER exploring the many side-projects of the solo-Beatles (as producers, musicians, and 
songwriters for other artists!) Vollständig aktualisierte Version von Kris' ersten beiden Büchern - 
DEEP UNDERCOVER und DEEPER UNDERCOVER über die vielen Nebenprojekte der Solo-
Beatles (als Produzenten, Musiker und Songschreiber für andere Künstler!) 
 

Pressetext 2: BEATLES FULLY UNDERCOVERED is a greatly revised and updated version of 
BEATLES UNDERCOVERED (1998) and BEATLES DEEPER UNDERCOVERED (2010). 436 
pages of information about the Beatles’ collaborations and contributions to other people’s music. This 

edition is fully updated and includes substantial new entries and information, bringing the Beatles’ musical story up to 2022. 
BEATLES FULLY UNDERCOVERED ist eine stark überarbeitete und aktualisierte Version von BEATLES UNDERCOVERED 
(1998) und BEATLES DEEPER UNDERCOVERED (2010). 436 Seiten mit Informationen über die Zusammenarbeit der Beatles 
und ihre Beiträge zur Musik anderer Leute. Diese Ausgabe wurde vollständig aktualisiert und enthält umfangreiche neue Einträge und 
Informationen, die die musikalische Geschichte der Beatles auf den Stand von 2022 bringen. 
 

About the author: 
 

Kristofer Engelhardt’s first public appearance was at Mercy Hospital (where Madonna was born) on January 20, 1952 in Bay City, 
Michigan. Kris attended both Beatles’ performances in Detroit in 1966, which inspired him to begin seriously collecting their records and 
writing about Rock music. He is considered the world’s leading authority on The Beatles’ musical collaborations and contributions to other 
artists’ recordings.  
 

Kristofer’s book BEATLES UNDERCOVER (CG Publishing 1998) was voted one of the top five best books on Rock music of 1998 
byUK’s „Record Collector“ magazine. George Harrison sent the author a handwritten note saying, „What a book! A massive job.“ The 
producer of Ringo Starr’s All-Star Band tours said, „It was my guidebook for the All-Starr Band concept.“ Jeff Lynne of ELO said, „Well 
done. The book is amazing.“ „Discoveries“ magazine called it, „The definitive look at the Fabs’ extracurricular work.“ „Goldmine“ 
magazine remarked, „Outstanding – it deserves to be added to the library shelf of every serious fan of the group.“ UK’s „Q“ magazine 
said, „Tirelessly catalogued and exhaustingly comprehensive – three stars!“ Engelhardt’s follow up books BEATLES DEEPER 
UNDERCOVER in 2010 and BEATLES FULLY UNDERCOVER in 2022 are greatly revised and updated editions of his BEATLES 
UNDERCOVER series.  
 

The past thirty years,Kristofer has appeared on numerous radio and TV shows including CNN’s „Showbiz Today“, PAX Channel’s 
„Treasures In Your Home“ and „Fox News“, to talk about the Beatles. He hosted WMJT’s weekly series BREAKFAST WITH THE 
BEATLES in the 1990s. He’s contributed to such Beatle fanzines as BEATLEFAN who said, „Only a few titles can be considered truly 
indispensable for collectors of Beatles’ music. BEATLES DEEPER UNDERCOVER is one of those indispensable titles.“ 
 

Engelhardt has also contributed pieces to „Goldmine“ and „Discoveries“ magazine and a variety of newspapers. He’s been a guest speaker 
at authorized BEATLEFEST Conventions in Los Angeles, New York, and Chicago. He was recently a guest on „Coast To Coast AM“. 
 

Kristofer has gained the trust and friendship of some of the world’s best-known musicians for his accurate and positive writing leading to 
his being assigned by Mark Farner, the driving force behind the hugely successful early ‘70s band Grand Funk Railroad, to write his 
biography „From Grand Funk To Grace“ (CG Publishing 2001). It too received rave reviews. Engelhardt is also working on writing 
projects for two of the biggest and oldest rock groups in the world.  
 

Über den Autor: 
 

Kristofer Engelhardts erster öffentlicher Auftritt war am 20. Januar 1952 im Mercy Hospital (wo Madonna geboren wurde) in Bay 
City, Michigan. Kris besuchte 1966 beide Auftritte der Beatles in Detroit, was ihn dazu inspirierte, ernsthaft ihre Platten zu sammeln 
und über Rockmusik zu schreiben. Er gilt als der weltweit führende Experte für die musikalische Zusammenarbeit der Beatles und 
ihre Beiträge zu den Aufnahmen anderer Künstler.  
 

Kristofers Buch BEATLES UNDERCOVER (CG Publishing 1998) wurde von der britischen Zeitschrift "Record Collector" zu einem 
der fünf besten Bücher über Rockmusik des Jahres 1998 gewählt. George Harrison schickte dem Autor eine handschriftliche Notiz 
mit den Worten: „Was für ein Buch! Eine großartige Arbeit.“ Der Produzent von Ringo Starrs All-Star-Band-Touren sagte: „Es war 
mein Leitfaden für das All-Starr-Band-Konzept.“ Jeff Lynne von ELO sagte: „Gut gemacht. Das Buch ist erstaunlich.“ Die 
Zeitschrift „Discoveries“ nannte es: „Der endgültige Blick auf die außerschulische Arbeit der Fabs.“ Die Zeitschrift „Goldmine“ 
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bemerkte: „Hervorragend - es verdient es, in das Regal eines jeden ernsthaften Fans der Gruppe aufgenommen zu werden.“ Das 
britische „Q“-Magazin sagte: „Unermüdlich katalogisiert und erschöpfend umfassend - drei Sterne!“ Engelhardts Nachfolgebücher 
BEATLES DEEPER UNDERCOVER (2010) und BEATLES FULLY UNDERCOVER (2022) sind stark überarbeitete und 
aktualisierte Ausgaben seiner BEATLES UNDERCOVER-Serie.  
 

In den letzten dreißig Jahren ist Kristofer in zahlreichen Radio- und Fernsehsendungen aufgetreten, darunter CNN's „Showbiz 
Today“, PAX Channel's „Treasures In Your Home“ und „Fox News“, um über die Beatles zu sprechen. In den 1990er Jahren 
moderierte er die wöchentliche Serie BREAKFAST WITH THE BEATLES von WMJT. Er hat an Beatle-Fanzines wie 
BEATLEFAN mitgewirkt, in dem es heißt: „Nur wenige Titel können als wirklich unverzichtbar für Sammler von Beatles-Musik 
angesehen werden. BEATLES DEEPER UNDERCOVER ist einer dieser unverzichtbaren Titel.“ 
 

Engelhardt hat auch Beiträge für die Zeitschriften „Goldmine“ und „Discoveries“ sowie für eine Reihe von Zeitungen geschrieben. Er 
war Gastredner bei autorisierten BEATLEFEST-Kongressen in Los Angeles, New York und Chicago. Vor kurzem war er Gast bei 
„Coast To Coast AM“. 
 

Kristofer hat das Vertrauen und die Freundschaft einiger der bekanntesten Musiker der Welt für seine akkuraten und positiven Texte 
gewonnen, was dazu führte, dass er von Mark Farner, der treibenden Kraft hinter der enorm erfolgreichen Band Grand Funk Railroad 
aus den frühen 70ern, beauftragt wurde, seine Biografie „From Grand Funk To Grace“ (CG Publishing 2001) zu schreiben. Auch 
dieses Buch erhielt begeisterte Kritiken. Engelhardt arbeitet auch an Schreibprojekten für zwei der größten und ältesten Rockgruppen 
der Welt.  

-------------------- 
Viele Grüße sendet Dir das Team vom Beatles Museum 
Stefan, Martin, Daniel und Katharina 
-------------------- 
Bestellungen auch telefonisch möglich: Di. - So. von 10.00 bis 18.00 Uhr: 0345-290 390 0 
Innerhalb Deutschland: Bei Bestellwert unter 50 €: Versandanteil für Briefe; für Inland-Pakete maximal 5,00 €. / Ab Bestellwert 50 €: innerhalb Deutschland portofrei. 
Ins Ausland: Versandanteil für Briefe und Pakete: bitte erfragen. 
 

Alle Angebote freibleibend, so lange der Vorrat reicht. Fehler vorbehalten.  
Die InfoMails archivieren wir auf unserer Internetseite (deshalb tauchen schon mal nicht mehr li erbare Produkte in Internet auf). ef
Umsatzsteuer-Identifikationsnummer gemäß Paragraf 27 a Umsatzsteuergesetz: DE 308 314 130 
-------------------- 

9. Dezember - IT WAS MANY YEARS AGO TODAY 
Historisches und Aktuelles - ausführlich im Beatles-Magazin THINGS / www.BeatlesMuseum.net 
Ergänzungen und Korrekturen? - Bitte senden! - Additions and corrections? - Please send!   ///   #BeatlesMuseum 
 

Donnerstag 9. Dezember 1950: BRIAN EPSTEIN (späterer BEATLES-Manager) wird zum Militärdienst einberufen. 
 

Sonntag 9. Dezember 1962: BEATLES-Auftritt im Cavern. Der anwesende Produzent GEORG MARTIN plant 
CAVERN CLUB-Live-Vinyl-LP; wird aber nie verwirklicht.  
 

Freitag 9. Dezember 1966: THE BEATLES: Vinyl-LP A COLLECTION OF BEATLE OLDIES, Großbritannien. 
 

Montag 9. Dezember 1974: GEORGE HARRISON: Vinyl-LP DARK HORSE, USA. 
 

Montag 9. Dez. 1974: HARRY NILSSON: Vinyl-Single LOOP DE LOOP (produziert von JOHN LENNON), USA 
 

Montag 9. Dezember 1974: RINGO STARR: Vinyl-LP GOODNIGHT VIENNA wird, USA vergoldet. 
 

Freitag 9. Dezember 1977: RINGO STARR und andere: Vinyl-LP SCOUSE THE MOUSE, Großbritannien. 
 

Mittwoch 9. Dezember 1992: „Billboard Century Awards 1992“ für TRAVELING WILBURYS an GEORGE 
HARRISON und TOM PETTY. 

-------------------- 
 

Beatles Museum / Alter Markt 12 / D-06108 Halle (Saale) 
Öffnungs- und Telefonzeiten: Di. - So. von 10.00 bis 18.00 Uhr: 0345-290 390 0 
E-Mail: BeatlesMuseum@t-online.de / Internet: www.BeatlesMuseum.net / Facebook: BeatlesMuseum 

-------------------- 
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https://www.facebook.com/BeatlesMuseumInHalle/

